

Rapphengst Le Noir wird vom großen Sport verabschiedet

Geschrieben von: OW/ DL

Dienstag, 12. Mai 2015 um 16:00



(Foto: Kalle Frieler)

Uta Gräf auf dem nun 15 Jahre alten Hengst Le Noir von Leandro mit Springblut über Caletto I nach dem Kür-Erfolg vor drei Jahren in Wiesbaden - dort im Schlosspark soll der Rappe feierlich vom großen Sport verabschiedet werden

Kirchheimbolanden. Grand-Prix-Reiterin Uta Gräf (44) wird ihr Erfolgspferd Le Noir am Pfingstsonntag im Rahmen des Wiesbadener Turniers vom Hochleistungssport verabschieden.

Rapphengst Le Noir wird vom großen Sport verabschiedet

Geschrieben von: OW/ DL

Dienstag, 12. Mai 2015 um 16:00

Bundeskadermitglied Uta Gräf (Kirchheimbolanden) wird ihr langjähriges Erfolgspferd Le Noir am Pfingstsonntag in Wiesbaden aus dem großem Turniersport verabschieden. Geplant ist ein stimmungsvoller Auftritt des Paares aus der Pfalz nach der Flutlichtkür im Schlosspark, die beide 2012 gewannen. „Unser Traum war immer, ihn mal dort zu verabschieden. Ich glaube auch, dass es das Lieblingsturnier des Schwarzen war“, sagte Gräf. Der 15-jährige Holsteiner Rapphengst wird auf Gut Rothenkircherhof bei Kirchheimbolanden bleiben. Die sympathische Reiterin, Trainerin und Buchautorin, die am 16. Mai 45 Jahre alt wird, hatte mit dem Rappen viele großartige Erfolge. Die Gewinnsumme des Hengstes auf Turnieren beläuft sich auf für ein Dressurpferd durchaus beachtliche 106.468 Euro.